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Zitat von Lupo89 

Viele denken mir hier deutlich zu groß. Ich fürchte, dass im Anschluss die Enttäuschung
ähnlich groß ausfallen könnte.

Aus dem Kicker vom Montag:

Christian Streich und neues Stadion Freiburg. Über 30 Jahre war er mit der alten Heimat
verbunden. Es ist völlig ungewohnt und er erwartet einen längeren Anpassungsprozess. Er weiß
bei aller Wehmut aber auch, dass für den Sport-Club ein dauerhafter Verbleib in der Bundesliga
nur mit dem Neubau möglich ist. 10.000 Plätze mehr und eine doppelt so hohe Hospitality-
Kapazität steigern das Erlöspotenzial enorm.

Eine kleine Lösung wäre nicht förderlich für den FCN. Jetzt muss was passieren und auch neue
Partner/Investoren muss man offen mitnehmen.

Fussballromantik schön und gut aber sonst verpasst man den Anschluss. Das Beispiel Freiburg
zeigt es deutlich.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3615359#post3615359

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3613197#post3613197
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3615359#post3615359

